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Открыл встречу Е.С. Стро�
ев.  

С информацией о работе
органов исполнительной вла�
сти по взаимодействию с ве�
теранской общественностью
и социальной защите населе�
ния выступил заместитель гу�
бернатора области А.А. Ла�
бейкин.

В выступлениях председа�
теля областного совета вете�

ранов войны, труда, Воору�
женных Сил и правоохрани�
тельных органов Б.Н. Лазько,
городского совета — А.И. Жу�
тикова, руководителей обще�
ственных организаций — ве�
теранов войны и военной
службы А.И. Сухорукова, вете�
ранов боевых действий
А.В. Щепетина, а также руко�
водителей ветеранских орга�
низаций ряда районов города

и области говорилось о состо�
янии дел в ветеранских орга�
низациях, их роли в жизни об�
щества, проблемах и заботах
ветеранов.

Выступивший на встрече
Ф.А. Клинцевич проинформи�
ровал ветеранов о работе и
инициативах депутатов Госу�
дарственной Думы РФ, на�
правленных на рост благосо�
стояния, усиление социаль�

ной защищенности пожилых
людей, всех категорий вете�
ранов.

В обмене мнениями также
приняли участие председа�
тель Общественной палаты

области Ю.С. Васютин, рек�
тор института искусств и куль�
туры Н.А. Паршиков.

Подвел итоги встречи гу�
бернатор области Е.С. Строев.

Соб. инф.

Забота о ветеранах — долг общества
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В Круглом зале областной администрации состоялась встреча губернатора

Орловской области Е.С. Строева с ветеранской общественностью области. Во

встрече приняли участие представители общественных организаций ветеранов

войны, труда, Вооруженных Сил и правоохранительных органов, локальных войн и

боевых действий в "горячих точках", главы администраций городов и районов

области, представители общественности. Во встрече также принял участие член

президиума генерального совета партии "Единая Россия", заместитель руководителя

фракции "Единая Россия" в Государственной Думе Российской Федерации,

председатель правления Российского Союза ветеранов Афганистана Ф.А. Клинцевич

(на снимке — слева).

Опыт и мудрость старшего поколения
служат возрождению России

В нем приняли  участие
заместитель начальника
областного управления
общего и профессиональ�
ного образования,  дирек�
тор областного института
усовершенствования  учи�
телей Г.А. Лабейкина, на�
чальник отдела региональ�
ной образовательной по�
литики и инспектирования
управления образования
В.В. Гомозов, ректор ОГУ,
председатель совета рек�
торов Ф.С. Авдеев,  заве�

дующий отделом образо�
вания  Ливенского района
В.М. Ревин,  заслуженный
учитель  РФ А.А. Павлов
(лицей № 18 г. Орла), ди�
ректора школ, представи�
тели родительских комите�
тов.

В ходе "круглого стола"
обсуждались проблемы
подготовительной работы
по реализации президент�
ского проекта в сфере об�
разования; меры поддерж�
ки образовательных уч�

реждений, предусмотрен�
ные президентским проек�
том; пути разрешения су�
ществующих проблем го�
родских и сельских школ в
рамках проекта "Образо�
вание" и другие вопросы.

Более подробную ин�
формацию о работе "круг�
лого стола" читайте в бли�
жайших номерах "Орлов�
ской правды".

Дина ЯГУПОВА.

«КРУГЛЫЙ СТОЛ»

Президентская поддержка поможет решить насущные проблемы
В редакции газеты "Орловская правда"  прошел

"круглый стол" по теме "Реализация национального

проекта "Образование" в Орловской области".

Добрый день, уважаемые
ветераны, дорогие друзья!
Сегодня мы пригласили вас,
самых уважаемых людей Ор�
ловщины, в этот торжествен�
ный зал для того, чтобы посо�
ветоваться с вами по ряду те�
кущих вопросов, которые вол�
нуют весь народ, в том числе и
старшее поколение.

На нашем совещании при�
сутствуют все заместители гу�
бернатора области, руководи�
тели всех общественных орга�
низаций, и прежде всего со�
вета ветеранов во главе с
Лазько Борисом Николаеви�
чем. В нашей встрече прини�
мает участие депутат Государ�
ственной Думы, заместитель
руководителя фракции "Еди�
ная Россия", руководитель
Союза ветеранов афганской
войны Франц Адамович Клин�
цевич. Это мужественный че�
ловек, который прошел тяже�
лую школу испытаний, но не
потерял веры в свой народ, в
свою собственную страну. В
зале также присутствуют ру�
ководители районов, район�
ных ветеранских организа�
ций. Рассчитываю на то, что
на этом совещании�встрече с
вами мы рассмотрим ряд
проблем, связанных с  усиле�
нием социальной защищен�
ности ветеранов, деятельнос�
тью общественных объедине�
ний, которые по новому зако�
ну получили широкие полно�
мочия участия в решении за�
дач государственного и обще�
ственного развития. 

Мы знаем, что наиболее
трудный вопрос — обеспече�
ние пенсиями, заработной
платой, повышения жизнен�
ного уровня наших людей. В
этой связи подчеркну особо,
что долгов по пенсиям и по за�
работной плате бюджетникам
в Орловской области нет. Дол�
ги есть у отдельных хозяйств,
прежде всего в аграрном ком�
плексе, которые в основном
находятся в стадии реоргани�
зации. Состояние дел по вы�
плате заработной платы было
рассмотрено на первом в
этом году заседании коллегии
областной администрации.
Принято специальное поста�
новление по этому вопросу,
он был и остается на особом
контроле власти.

Учителям, врачам, госу�
дарственным служащим, ра�

ботникам культуры у нас уже
давно зарплата выплачивает�
ся в срок. Что касается вете�
ранов войны, вы знаете, что
российский оргкомитет "По�
беда" в прошлом году, накану�
не 9 Мая, провел свое заседа�
ние именно в этом зале, под
председательством Прези�
дента России В.В.Путина. По
итогам заседания был подпи�
сан указ президента об "ор�
ловской надбавке" для раз�
личных категорий ветеранов.
Это послужило толчком к то�
му, чтобы многие вопросы,
связанные с жизнью, бытом
людей, решались более эф�
фективно. В этом же зале ве�
тераны подняли вопрос об
обеспечении их транспортом.
В порядке информации скажу:
за последние годы мы выдали
ветеранам свыше двух тысяч
автомобилей. Нам удается
решать все наиболее проб�
лемные вопросы, которые
возникают у ветеранов.  

Мы понимаем, что, решая
финансовые, материальные
проблемы ветеранов, нельзя
забывать о нравственной со�
ставляющей. Уважение к лю�
дям, которые отдали свою
жизнь, здоровье и молодость,
защищая интересы великой
России, сегодня не менее
значимо как для самих вете�
ранов, так и для всего обще�
ства, для молодого поколе�
ния, которому так необходим
пример старших в наше не�
простое время.  Мы знаем:
всегда, когда мы обращались
к вам, вы становились рядом и
помогали нам решать набо�
левшие вопросы. Нам есть к
кому обратиться за советом, с
кем вместе выработать спо�
койную, взвешенную линию
работы на том или ином на�
правлении. Огромное спаси�
бо вам за это от всех ветвей
власти области, дорогие вете�
раны!

Все мы помним, как с нача�
лом реализации 122�го Феде�
рального закона (о монетиза�
ции льгот), недостаточно про�
думанного, разделившего ве�
теранов на федеральных и ре�
гиональных, резко обостри�
лась ситуация в стране. Пере�
до мной как перед руководи�
телем области, перед всей со�
циальной службой, всей влас�
тью встал вопрос: что делать?
Знаю, кое�кто в России пред�

лагал: давайте мы чиновников
выведем на митинг, противо�
поставим их ветеранам, бу�
дем говорить, что все идет как
надо.  А я ответил: братцы
мои, это безумие — выводить
власть против ветеранов! Мы
должны понять, что нужно на�
шим ветеранам, и решать эти
вопросы вместе с ними. 

Скажу прямо: было непро�
сто,  но мы сумели снять на�
пряжение, защитить наших
ветеранов. За прошлый год
мы увеличили выплаты на со�
циальные нужды ветеранов
почти в пять раз! Эти деньги
выплачены из бюджета облас�
ти. Мы перестали финансиро�
вать все другие строчки, от�
рывали деньги "с кровью", как
говорят, и отдали их ветера�
нам. Главное —  наша совесть
перед этим святым поколени�
ем чиста. 

На 2006 год мы утвердили
бюджет Орловской области,
где также 65—70% пойдет на
социальные нужды. Произ�
водственникам же мы сказа�
ли: ищите резервы, берите
кредиты, выстраивайте со�
временное производство и
рассчитывайте на то, чтобы не
из бюджета получать деньги, а
приносить в бюджет. А бюджет
должен быть социально ори�
ентированным. Эта наша по�
литическая линия, и мы ее ус�
пешно проводим. 

Вчера Президент России,
общаясь три с половиной часа
с российскими и иностранны�
ми журналистами, ответил на
многие вопросы, которые
волнуют общество. Он отве�
тил на главный вопрос — во�
прос о том, что Россия уже не
стоит на коленях и ни у кого не
просит подаяние. Россия се�
годня разобралась со своими
долгами и начинает укреплять
свои Вооруженные силы,
свою экономику, начинает ду�
мать о собственном народе,
гордиться первыми успехами.
Россия сформулировала по�
вестку на завтрашний день. И,
быть может, это чувство гор�
дости и должно нас больше
всего настраивать на уважи�
тельную волну и по отноше�
нию к старшему поколению, и
по отношению к власти, и по
отношению к подрастающему
поколению, которое ищет се�
бя в жизни. 

(Окончание на 2�й стр.).

Выступление губернатора области Е.С. Строева 
на встрече с ветеранской общественностью 

2 февраля 2006 г., г. Орел

ВСТРЕЧА В АДМИНИСТРАЦИИ ОБЛАСТИ
Вчера состоялась встреча губерна�

тора Орловской области 
Е.С. Строева с депутатом Государ�
ственной Думы Российской Федера�
ции, заместителем председателя ко�
митета по собственности М.С. Рохмис�
тровым.

В ходе беседы состоялся обмен мнени�
ями о текущей социально�экономической
и политической ситуации в стране, вза�
имодействии различных ветвей власти  в
решении стоящих перед Россией проб�
лем. В частности, речь шла о необходимо�
сти дальнейшего продолжения законот�
ворческой деятельности в сфере отноше�
ний собственности, использования в этой
работе опыта, накопленного в регионах
России.

ОРЛОВЦЫ — ЛУЧШИЕ ВРАЧИ 2005 ГОДА
Подведены итоги всероссийского кон�

курса "Лучший врач 2005 года", который
был организован Министерством здравоох�
ранения и социального развития совместно
с "Медицинской газетой". В числе победи�
телей — четыре представителя Орловской
области. 

Так, в номинации "Детский врач года"
лучшими стали заведующий хирургическим
отделением детской областной больницы
В.И. Круглый и детский врач�кардиолог это�
го же медучреждения Н.И. Косалёнкова. 

Звание "Детская медицинская сестра го�
да" присуждено Н.А. Брежневой — старшей
медсестре хирургического отделения дет�
ской областной больницы и Л.В. Пьяновой
— медсестре отделения новорожденных
орловской городской больницы имени Бот�
кина.

Награждение состоится 6 февраля в за�

ле церковных соборов храма Христа Спаси�
теля в Москве.

"ЭТО ПРЕКРАСНОЕ ЧУВСТВО ЛЮБОВЬ!"
Второй конкурс сочинений под таким на�

званием проводится до 14 февраля област�
ным управлением по делам молодёжи и фи�
зической культуре. Он приурочен ко Дню
святого Валентина. 

Материалы, написанные в любом из ли�
тературных жанров, будут оцениваться в
номинациях "Оригинальная подача мате�
риала" и "Самый юный журналист". Луч�
шая работа завоюет гран�при. Победите�
лей пригласят 17 февраля в молодёжный
клуб "Океан грёз", где им вручат подарки
и грамоты.

Информагентство

"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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«ЮПИТЕР» СЕДЛАЕТ КОНЕЙ
Возродится ли на Орловщине благодаря инвестору слава быстро�

ногих русских рысаков? 
В жилищно�коммунальных конфликтах в роли мировых судей прихо�

дится выступать и журналистам "Орловской правды". Почему?

УМЕТЬ СЛЫШАТЬ ДРУГ ДРУГА
На днях в Орле побывал главный редактор журнала "Наш совре�

менник" С.Ю. Куняев. Своими мыслями о честности, о традициях па�
триотизма он делится с читателями нашей газеты.

«МЫ ПИШЕМ ДЛЯ ВАС»


